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Frage Nummer 18 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Florian 
Siekmann 
(BÜNDNIS 
90/DIE GRÜ-
NEN) 

Ich frage die Staatsregierung, beabsichtigt sie den Heimfall der 
Alten Akademie nach dem Absprung des bisherigen Mieters 
Novartis herbeizuführen, welche geschätzten Kosten wären da-
mit nach dem jetzt bekannt gewordenen Absprung des Mieters 
Novartis verbunden und welche konkreten anderen Angebote 
liegen zur Übernahme des Erbpachtverhältnisses mit der 
Signa-Tochter vor? 

Antwort des Staatsministeriums für Wohnen, Bau und Verkehr 

Die Staatsregierung wird hinsichtlich der Alten Akademie unter Beachtung des Wirt-
schaftlichkeitsgrundsatzes alle Rechte des Freistaates wahren. Weitere Auskünfte 
sind aufgrund des laufenden Verfahrens nicht möglich. 

 


